
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和５年４月１９日（水）１６：１０～１７：４５【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、ヨサファット教授、市井教授、入江教授、小槻教授、 

樋口准教授、楊助教 

本多准教授、本郷准教授、杉木総務課長 

委任状 齋藤准教授、梶原講師 

 

３．教員会議（令和４年度第１１回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）ダブルディグリー協定終了について 

服部センター長、ヨサファット教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）教員の兼務について 
   服部センター長、市井教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（３）その他 
   特になし 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（4/13）について 

   服部センター長から、資料３に基づき、報告があった。 

   ・千葉大学における研究データポリシーについて 他 

 

（２）その他 

   ・WPIの申請状況について 

    市井教授から、１次審査について、3月 28日に申請が完了し、２次審査の準備を進めている旨報 

告があった。 

 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    特になし 
     

 共同利用研究推進委員会  
 入江教授から、前任者からの引継ぎ（打合せ）を実施したこと、加えて、共同利用研究の申請か
ら採択までのスケジュールが報告された。 

 
 広報委員会  

小槻教授から、CEReSニュースレターのコンテンツの提供依頼があった。 
 

 施設委員会  
         特になし 
      

 計算機及びデータベース委員会 
 樋口准教授から 

    ・昨年度、研究棟３Fの２部屋にまたがる電源配線を集約させる工事を実施、その後のテストで 



     
安定している旨報告があった。 
・図書館のひまわり動画の不具合について、PC及びデイスプレイを交換後、良好である旨報告が 
あった。 

    
 教育委員会 
 ヨサファット教授から、CEReS顔合わせ会(4/26）、大学院説明会(5/13)等の案内があった。 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長から、CEReS 報告資料の業績収集に関する問題提起があり、共同利用研究推進委

員会で検討いただくこととなった。 
     

 学術推進企画小委員会  
        ヨサファット教授から、CEReS国際シンポジウム（１０月）、マイクロ波セミナー（１１月）等の

案内があった。 
   
   
                                          以上 


